

El día 21 de febrero de 1969 se reunieron unos cuantos amigos para tratar de crear la Peña Segoviana del Atlético de Madrid; y fue en el bar "Jamay" el 23 de octubre cuando se nombró la primera Junta Directiva. Después pasamos al bar "El Tunel" (de cuyo bar nos despidieron porque un socio, que todavía vive, rompió una silla de una patada en la final de la Copa de Europa al marcar los alemanes del Bayern en el último minuto). Estuvimos un tiempo en el bar "Magda" y... por fin en 1979 nos trasladamos a un local en la Calle Doctor Sancho, de alquiler, para celebrar nuestras reuniones, que es donde empezamos las cenas de los jueves (censuradas por algunos), pero que fue donde se empezó a organizar los viajes a Madrid para ver los partidos del Atlético, excursiones, etc... y por fin por desavenencias con los propietarios, nos trasladamos, también en alquiler, a los sótanos del edificio Castilla, hasta el día de la fecha que se compró el local que hoy todos podemos disfrutar y en el que podemos reunirnos cuando nos plazca.

En todos estos años hemos tenido infinidad de anécdotas, como en los primeros años de nuestros viajes a Madrid. Recuerdo aquel día, que al llegar a la Moncloa, nos tuvimos que bajar del autobús a empujarle para poder subir la cuesta. Recuerdo también las cenas multitudinarias del día de reyes en el Hotel Acueducto, las discusiones en las partidas de los jueves, los campeonatos de mus y ajedrez, etc... todo esto vivido por los que, por suerte, lo contamos y que consideramos la Peña como nuestra segunda casa.

¡¡¡ AUPA ATLETI, AUNQUE ESTEMOS EN HORAS BAJAS!!!

Para terminar, nuestra alegría (la de los mayores), ¡¡¡ por fin una directiva joven nos ha relevado, que ya era hora!!!

Historia contada por D.José Dominguez Perela

Escrito por Super Administrator

Lunes, 02 de Noviembre de 2009 10:41 - Actualizado Miércoles, 25 de Noviembre de 2009 22:17

Segovia, 22 de Octubre de 2009.

D. José Domínguez Perela.

Socio nº 13